

INVITATION - Chaire Religion, spiritualité et santé de l'Université Laval

CONFÉRENCES PUBLIQUES GRATUITES : *Spiritualité : ça change quoi, la COVID?*

Les derniers mois nous ont fait entrer dans une situation sanitaire qui a centré les préoccupations, directives et pratiques autour du soin et de la protection physiques. Cette série de conférences, organisée par la Chaire Religion, spiritualité et santé de l'Université Laval, cherche à identifier l'influence que cet état de fait a pu exercer sur les questions ayant trait à la spiritualité.

Rencontre en visioconférence qui prévoit un bon temps d'échanges avec l'auditoire.

9 avril 2021 de 13 h 30 à 15 h 15 Heure Avancée de l'Est (-4 TUC)

Spiritualité, institutions sanitaires et vulnérabilité des personnes: la COVID a-t-elle accentué une primauté de l'éthique médicale aux dépens de l'éthique spirituelle ?

« Spiritualité : ça change quoi, la COVID? » La COVID et la spiritualité ont plusieurs attributs en commun : toutes deux peuvent entraîner les personnes à des prises de conscience qui les repositionnent face à leur vécu dans leur recherche de sens, leurs relations, leurs valeurs, leurs croyances, leur identité.

Les mesures prises par les institutions sanitaires en vue de la protection physique ont été nombreuses. Quelles influences cet état des lieux a-t-il pu exercer sur les questions ayant trait à la spiritualité? Quelques pistes de réflexions à partir d'expériences vécues au Nouveau-Brunswick...



Denis Belliveau

Intervenant en soins spirituels,
coordonnateur régional des soins spirituels,
Réseau de santé Vitalité (Nouveau-Brunswick, Canada).

L'**INSCRIPTION** est obligatoire : [LIEN du formulaire d'inscription](#)

La veille de la conférence, le lien *Zoom* de la rencontre sera envoyé aux personnes inscrites.

Pour information : johanne.lesard@ftsr.ulaval.ca
www.crss.ulaval.ca



UNIVERSITÉ
LAVAL

Chaire Religion, spiritualité et santé